



# Gremios del Biobío condenan ataque a Carabineros: “No más indolencia del Estado”

Pía Oliva Moscoso  
 prensa@latribuna.cl

Desde diversos sectores productivos no dudaron en calificar el crimen de los tres carabineros en la provincia de Arauco como “cobarde”, “brutal” y “cruel”. Además, pidieron con urgencia adoptar medidas efectivas para garantizar la seguridad de todos los ciudadanos y trabajadores en la provincia de Arauco y en todo el país.

Durante estos últimos días han sido cientos y miles las expresiones de rabia, temor e impaciencia con las actuales leyes y falta de seguridad del Estado, así como también las condolencias hacia la institución de Carabineros y a las familias de los carabineros fallecidos en la tragedia.

De ahí, que varios gremios del Biobío se hayan pronunciado repudiando a los culpables de estos actos que han denominado como “un cobarde asesinato a quienes dan la vida por la seguridad de sus ciudadanos”, muchas asociaciones que también han tenido que vivir en carne propia este tipo de atentados a sus trabajadores.

Varios gremios del Biobío se han pronunciado, condenando enérgicamente a los culpables de estos actos, que han calificado como “un cobarde asesinato a quienes velan por la seguridad de sus conciudadanos”. Estas expresiones reflejan no solo la indignación por la violencia desatada, sino también la solidaridad con los trabajadores afectados por este tipo de ataques.

Tal es el caso de los gremios integrantes de Futuro Madera, que está conformado por la Asociación Chilena de Biomasa, Asociación de Contratistas Forestales, Asociación de Propietarios de Bosque Nativo, Colegio de Ingenieros Forestales, Corporación Chilena de la

Madera; y Pequeños y medianos industriales de la Madera, quienes a través de un comunicado expresaron:

“Todos quienes trabajamos y vivimos de la actividad forestal, lamentablemente conocemos en primera persona en qué consiste la violencia, el crimen y el terrorismo, y también conocemos lo que se siente ante la indolencia del Estado y del mundo político, pues hemos vivido sus fallos por demasiados años en nuestra propia piel”.

“Por ello, compartimos el dolor que hoy atraviesa la institución y las familias de los tres carabineros asesinados cobardemente y, al mismo tiempo, hacemos un llamado al Gobierno de Chile, a todos los sectores políticos, a las autoridades de los distintos poderes del Estado y a toda la sociedad, para que la muerte de estos tres carabineros deje de ser -de una vez por todas- una cifra más, y nos abra los ojos y nos movilice”, afirmaron desde Futuro Madera.

Mismo sentimiento que expresó Antonio Walker Prieto, presidente de la Sociedad Nacional de Agricultura (SNA), quien afirmó que “Esto demuestra el descontrol que hay en la Macrozona Sur y zonas rurales, donde el Estado de Derecho está ausente. La situación es insostenible y no vemos acciones concretas de las autoridades del Estado de Chile para detener, de



una vez por todas, estas acciones que generalmente quedan impunes”.

Aseguró también que se necesita con “urgencia de mayor control, firmeza en el actuar y un plan de inteligencia robusto. Ya no sirven las querrelas del Gobierno contra los responsables, las medidas deben ir mucho más allá y los procesos judiciales no pueden tardar años en cerrarse y terminar sin responsables. Se deben redoblar las medidas de seguridad y ese trabajo se debe hacer de manera coordinada entre los tres poderes del Estado. Como gremio estamos a disposición de aportar en todo lo que sea necesario para terminar con el flagelo del crimen organizado”.

Desde la Cámara de la Producción y del Comercio, CPC Biobío, indicaron que este es un gravísimo acto que enluta al país, y que esto debe generar un punto de inflexión ante la inseguridad que sufren los habitantes en la región del Biobío.

Además, que “hacemos llegar nuestras sentidas condolencias a las familias y a la institución de carabineros de Chile, se trata

de una fecha que a partir de hoy va a cambiar la forma de conmemorar a la institución que tiene por esencia cuidar a los chilenos. Por eso, esperamos que esta movilización de autoridades signifique el respaldo que necesita la institución para seguir trabajando en el control de la inseguridad y terrorismo”.

En la misma línea, la Cámara Nacional de Comercio señaló que “No hay palabras suficientes para expresar el dolor que nos produce este nuevo hecho, cobarde y cruel, que enluta a quienes nos protegen. ¿Como

podrán defendernos y protegernos quienes lamentan la muerte de un nuevo compañero todas las semanas?”.

Expresaron en sus palabras que estamos viviendo una crisis de seguridad sin precedentes “donde no se salva nadie y ya no podemos tolerarla. Por eso, como Cámara Nacional de Comercio exigimos que la clase política y que las autoridades dejen de exhibir cifras, de tramitar leyes y comiencen a actuar. La promesa de “dar la vida si fuese necesario” está llegando demasiado lejos”.

